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申立ての内容 申立てへの対応 

【評価項目】 

 １ 全体評価 

 

【原文】 

「一方、科学研究費補助金の申請希望者の

拡大について計画どおりの取組がなされて

いないため、着実な対応が求められる。」

 

【申立内容】 

 削除願いたい 

 

【理由】 

 科学研究費補助金の申請希望者の拡大を

図るべく、説明会を実施するなどの取組を

着実に行っている。一方、平成20年度は、

大型競争的資金（GCOE、教育GP等）を獲得

しており、教員全員が研究のエフォートを

科学研究費補助金にかけることが困難とな

っている。このことは、質問事項及びヒア

リングでも説明しており、理解されている

と判断していた。 

 以上のことから、計画どおりの取組は着

実に行っているものの、諸事情により申請

率が下がっていることから、原文の削除を

お願いしたい。 

【対応】 

 意見を踏まえ、下記のとおり修正する。

 

『一方、年度計画に掲げている科学研究費

補助金の申請希望者の拡大については、説

明会を実施するなどの取組を行っているも

のの、平成19年度から平成20年度にかけて

申請希望者が減少しているため、着実な対

応が求められる。』 

 

【理由】 

 事実関係に即した修正。 

また、年度計画【33】については、説明

会を実施するなどの取組を行い、その達成

に向け取り組まれていることは理解するが、

科学研究費補助金の申請者数及び申請率が

減少していることから、年度計画を十分に

は実施していないものと認められるため。

  

 



 

国立大学法人帯広畜産大学                    大学番号：０５ 

 

申立ての内容 申立てへの対応 

【評価項目】 

 ２ 項目別評価 

 （２）財務内容の改善 

 

【原文】 

「科学研究費補助金・・・（中略）・・・

申請希望者の拡大も図られていないことか

ら、年度計画を十分には実施していないも

のと認められる。」 

 

【申立内容】 

 【修正文案】の通り変更願いたい 

 

【修正文案】 

「科学研究費補助金・・・（中略）・・・

大型競争的資金獲得によるエフォートの関

係で申請率が低下している。一方、申請書

の事前審査等の取組により、採択率は上昇

している。引き続き、科学研究費補助金の

申請希望者拡大に向けた取組を実施するな

ど、今後更なる取組が期待される。」 

 

【理由】 

 科学研究費補助金の申請希望者の拡大を

図るべく、説明会を実施するなどの取組を

着実に行っている。一方、平成20年度は、

大型競争的資金（GCOE、教育GP等）を獲得

しており、教員全員が研究のエフォートを

科学研究費補助金にかけることが困難とな

っている。このことは、質問事項及びヒア

リングでも説明しており、理解されている

と判断していた。 

 以上のことから、計画どおりの取組は実

施しているものの、諸事情により申請率が

下がっていることから、原文の修正をお願

いしたい。 

【対応】 

 原案のとおりとする。 

 

【理由】 

 前述のとおり。 

 


